

2 Politique

PSD/Après sa nomination à la fonction de Vice-président de la République Pierre-Claver Maganga Moussavou fêté par ses militants



Le vice-président de la République, Pierre-Claver Maganga Moussavou, rassure les populations de Mouila.



De g à d le VPR, son épouse Albertine, et leur fils Biendi, par ailleurs membre du gouvernement.

J-C.A

Libreville/Gabon

La cérémonie qui a eu pour cadre l'esplanade du siège du Parti social démocrate (PSD), a vu la présence d'une importante foule de militants et sympathisants venus témoigner au président leur attachement et exprimer leur gratitude au chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, pour cette nomination.

LE quartier Ancienne Sobraga n'avait plus vécu une telle effervescence depuis la dernière Présidentielle. Plus d'une semaine après avoir été nommé vice-président de la République, le leader du Parti social démocrate (PSD), Pierre-Claver Maganga Moussavou, a reçu les félicitations de sa formation. En présence des militants et sympathisants venus des quatre coins de la capitale, et de nombreux artistes et groupes musicaux qui ont entretenu l'ambiance.

Le secrétaire exécutif du PSD, Sandrine Nguémébé, après avoir remercié les membres du gouvernement, les parlementaires et les responsables des partis amis présents, a adressé ses plus "vives et chaleureuses félicitations" au nouveau vice-président de la République (VPR). En effet, dira-t-elle, "les qualités intrinsèques de l'homme, notamment sa droiture, son courage et sa persévérance ont assurément conduit à ce choix". Aux côtés du chef de l'Etat, poursuivra l'oratrice, "il devra faire des propositions concrètes susceptibles de permettre d'améliorer le quotidien des populations, avec un accent particulier pour la création des emplois, afin de résorber le chômage des jeunes devenu



Plusieurs membres du gouvernement et d'autres leaders des partis amis étaient présents.



Une vue des militants et sympathisants venus féliciter leur leader.

chronique dans notre pays". Aux camarades de l'opposition, elle a fait savoir que le combat ne va pas s'arrêter, mais qu'il changera simplement de paradigme, avec pour objectif l'employabilité des jeunes... Non sans remercier "infiniment" le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, "qui a su se mettre au-dessus de la

mêlée en sa qualité de garant des institutions". En réponse, Pierre-Claver Maganga Moussavou a déclaré que n'ayant jamais nourri l'ambition d'occuper le fauteuil de vice-président de la République, le chef de l'Etat a, à l'issue du Dialogue d'Angondjé, choisi de le nommer à cette fonction. Pour lui, c'est une lourde tâche de

se trouver avec droiture à ses côtés et de le seconder dans les tâches qu'il voudra bien lui confier dans l'optique d'améliorer le vivre-ensemble et le bien-être des populations. "Il n'est guère aisé de nommer une personne vous ayant vilipendé et critiqué par le passé. Ali Bongo Ondimba a donc démontré à travers cette nomination qu'il reste

de la République. C'est pourquoi, il invite les Gabonais à se mettre au travail...

Maganga Moussavou a ensuite promis de poursuivre ses activités agricoles pour l'exemple en se rendant avec l'indulgence du chef de l'Etat dans ses exploitations agricoles et fournir des produits vivriers aux populations environnantes et aux travailleurs d'Olam. Mieux, il compte utiliser son indemnité de maire à bon escient au niveau de la commune de Mouila. Il a dit vouloir servir cette ville sans arrière-pensées. Il compte rester proche des populations et n'a pas manqué de leur demander leur soutien, car il le leur rendra assurément.

Enfin, il a affirmé ne pas avoir rejoint l'Exécutif pour s'opposer, mais pour appliquer les décisions qui ont été prises au Dialogue. Avant de conseiller aux ministres issus de l'opposition de tenir compte de leurs camarades qui n'ont pas été promus, afin que ceux-ci ne se sentent pas exclus.

un homme d'Etat soucieux de maintenir la cohésion nationale," a reconnu Maganga Moussavou. Et le nouveau VPR d'espérer que les attentes du peuple seront satisfaites. C'est d'ailleurs à cette mission qu'il compte s'atteler au moment où il va travailler aux côtés du président

Félicitations au président de la République Ali Bongo Ondimba

• Excellence Monsieur le président de la République,

A l'occasion de la fête de l'Indépendance de la République gabonaise j'adresse à Votre excellence mes sincères félicitations ainsi que mes meilleurs vœux de bonheur et de prospérité pour le peuple gabonais.

Carl GUSTAF R
Au palais royal (Stockholm)
Suède

• Monsieur le président de la République,

C'est avec un réel plaisir que j'adresse à Votre Excellence mes félicitations, à l'occasion de la célébration de la fête nationale de votre pays, en y joignant mes meilleurs vœux de bonheur et de prospérité pour le peuple et le gouvernement gabonais.

Sa Majesté Elisabeth II
Reine du Royaume Uni de Grande Bretagne et d'Irlande du Nord